



Pressemitteilung Nr. 07/186
ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG
31. August 2007

Internationaler Währungsfonds
700 19th Street, N.W.
Washington, D.C. 20431 USA

IWF-Exekutivdirektorium prüft die Nominierungen von Dominique Strauss-Kahn und Josef Tošovský für das Amt des Geschäftsführenden Direktors des IWF

Das Exekutivdirektorium des Internationalen Währungsfonds (IWF) gab heute die folgende Erklärung ab:

„Das Exekutivdirektorium hat die Nominierungen von Dominique Strauss-Kahn und Josef Tošovský für das Amt des Geschäftsführenden Direktors des IWF erhalten und leitet jetzt das formelle Auswahlverfahren ein. Die Frist für die Einreichung von Nominierungen lief am 31. August ab.“

„Herr Strauss-Kahn, französischer Staatsbürger und ehemaliger Finanzminister von Frankreich, wurde von dem Exekutivdirektor für Deutschland, Klaus Stein, im Namen der Exekutivdirektoren nominiert, die die Länder der Europäischen Union vertreten. Herr Tošovský, tschechischer Staatsbürger und ehemaliger Ministerpräsident und Zentralbankgouverneur der Tschechischen Republik, wurde von dem Exekutivdirektor für die Russische Föderation, Aleksei Mozhin, nominiert.“

„Das Exekutivdirektorium wird die Kandidaten auf der Basis ihrer beruflichen Leistungen und Qualifikationen prüfen (siehe [Presseveröffentlichung Nr. 07/159](#)). Das Exekutivdirektorium beabsichtigt, die Kandidaten im Laufe des kommenden Monats in Washington, D.C. in einem Vorstellungsgespräch auf ihre Eignung zu prüfen und wird anschließend zusammentreffen, um die Stärken der Kandidaten zu erörtern und eine Wahl zu treffen.“